



和光市立第三小学校 令和4年7月1日

学校だより 7月号



学校教育目標

「学び合い、心育み合い、鍛え合い、人と共に『生きる力』が育つ学校」

★まなびいっぱい ★えがおいっぱい ★やさしさいっぱい ★たくましさいっぱい

<http://3sho.wako-city.ed.jp/> 電話 048-461-2322 FAX048-461-2535

「家庭、地域と連携、協働して展開される学校運営」

校長 渡邊 丈裕

5・6年生が一生懸命清掃してくれたおかげできれいになったプールから、子ども達の歓声が聞こえてくる季節になりました。連日続いている暑さが厳しい時期となりましたが、子ども達は休み時間にはわれ先にと校庭に繰り出し、元気いっぱいに校庭を駆け回っています。

さて、7月1日の今日は「国民安全の日」です。最近でも石川県と熊本県で大きな地震が発生しました。先月の5日（日）に和光市地域防災訓練が第三小学校で実施されました。参加者は学区内の自治会の皆様、第三小学校地区社協の皆様、和光市役所に勤め学区内に住んでおられる緊急初動要員、本校職員です。訓練内容は最初に南門近くに新設された防災倉庫の点検をしました。防災倉庫の中の災害時に必要とされる簡易トイレ、発電機、プライベートルーム、食料（米、水）等が収納されているのを参加者で確認しました。その後、体育館で実際にエアトーレ（パーティション）を全員で組み立てましたが、これがなかなか難しく一つ組み立てるのにも30分ほどかかりました。大災害時には第三小学校は地域の避難所となります。災害が起きてからどう行動を起こせばよいのかを考えるので手遅れであることを改めて実感しました。今回の訓練を通して、避難所開設の準備、災害時の初動の対応について学校を含め、自治会、関係者の皆様と共通理解できたことは子ども達や地域の皆様の安全を守るための貴重な体験となりました。

【地域防災訓練】



昨年度の学校評価の保護者アンケートの集計結果では、学校は保護者・地域と連携し、その教育力を活用した教育活動を行っているという評価があまり芳しくありませんでした。その結果を受け、第三小学校保護者・地域人材バンクの登録をお願いしたところ、50名以上の協力を得られることができました。

【裁縫学習補助】本年度の学校のスローガンでもある「家庭、地域と連携、協働し、できることにトライ！」の具現化に向け、保護者、地域の人材バンクを活用し、その教育力を活用した教育活動を行い、学校・家庭・地域が一体となり、学校教育力の向上を目指しているところです。一昨日、早速ですが5年の家庭科の授業で、この人材バンクの方々がお手伝いをしてくださいました。玉止め、玉結び、波縫いと5年生にとって初めての裁縫の学習です。今までは担任一人でクラス全員の児童に対して丁寧な指導をすることは物理的に難しいところもありました。しかし今回、人材バンクの方々が実際に授業の中で裁縫の技術を子ども達に教えてくださったので、裁縫の技術を確実に取得することができました。これも人材バンクの方が行ってくださった学習補助のおかげです。今後も、本校児童の一層の健全育成のため、学校教育活動等におけるご支援・ご協力をお願いいたします。

【7月の主な行事】変更になることもありますのでご承知おきください。

1日	金	懇談会(中)
2日	土	
3日	日	
4日	月	委員会活動 あめんぼの会 1・3・5年
5日	火	全校朝会 民生委員会会議
6日	水	校内研修 下校時刻(全) 14:40頃
7日	木	公園探検(1年) スクールカウンセラー来校 AM
8日	金	
9日	土	
10日	日	
11日	月	あめんぼの会 2・4・6年・おおぞら
12日	火	体育朝会
13日	水	清掃センター見学(4年)
14日	木	着衣泳(3年) PTA本部会・運営委員会
15日	金	給食終了 学校運営協議会
16日	土	
17日	日	
18日	月	海の日
19日	火	3時間授業 2～6学年 11:45 下校 2時間授業 1学年、おおぞら 10:40 下校
20日	水	終業式 下校 全学年 11:45頃
21日	木	夏季休業日
22日	金	※
23日	土	林間学校(5年)
24日	日	林間学校(5年)
25日	月	
26日	火	
27日	水	
28日	木	
29日	金	
30日	土	
31日	金	

夏休み

2学期の始業式は
8月29日(月)です。
2学期からは、**通学班**で
8:15までに登校します。

【マスクをしなくて良い場面】

新型コロナウイルスの感染予防と共に、熱中症対策も同時に行わなければならない季節となりました。国や県、市からの通知を元に本校でも**登下校時、体育の授業や外遊び**(屋外の運動場に限らず、プールや屋内の体育館等を含め)はマスクが不要であることを指導しています。ただし、マスクの着脱のいずれも強制することのないよう十分配慮します。

【久しぶりの学校公開日】

6月11日(土)に学校公開が行われました。保護者が校内で授業の様子を見る機会は数年ぶりということで、朝から子供たちもとても張り切っていました。

今回は校内での密状態を避けるために、4分の1の保護者で20分ずつ参観していただきました。とても短い時間となり、申し訳ございませんでした。ある保護者からは、「教室内で保護者が距離をとり、ゆったりと見られたので良かった。」との感想もいただきました。当日は校内での一方通行や入口での検温・消毒等にもご協力いただき、ありがとうございました。



お知らせ



- 7月19日(火) 1年生とおおぞら学級は2時間授業となり、下校後タブレットの接続確認を行います。詳しくは学年便りをご覧ください。
- 今年度の林間学校(5年生)は、7月23日(土)・7月24日(日)に実施します。場所は群馬県の嬬恋村方面です。
- 夏休みのプールは感染症予防のため実施しないことになりました。算数教室は、2～6年生の該当者へ直接担任から声をかけさせていただきます。
- 8月29日(月)は引き渡し訓練が行われます。**児童の引き渡し開始は11:20～の予定**です。詳細は、後日お知らせします。なお、**8月30日(火)の下校時刻は11:45頃**です。
- 給食開始日は**8月31日(水)**です。この日から通常の時間割による授業を行います。

- 今年度の運動会は年間予定通り、**9月17日(土)に実施する予定**です。今年度も感染症予防のため、**午前中の時間に実施し12:30頃下校(弁当なし)する予定**です。グループ分け等、詳細が決まりましたら、改めてお知らせいたします。
- 夏休みに、**理科室・図工室・家庭科**の特別教室へエアコンが設置されます。2学期からは快適な環境下で学習を行うことができます。